

大五建設社内報

～第24号

平成 28年 5月 26日発
作成者 倉林佳澄

〈荻野家ご紹介〉

ご家族構成

- ・ご家族は、荻野社長、奥様、息子さんの3人暮らしひとことです。社長のご趣味は『うどん作り』で、全行程をすべてご自分でひとりでされるそうです。
- ・奥様は、ご自宅の畑で野菜作りをされていて、最近はきゅうりを植えたそうです。また、美術館めぐりをご趣味されています。見るだけではなく、絵が得意でよく描いていらっしゃったそうですが、現在では以前より描く機会は減ってしまったそうです。
- ・息子さんは、洋服がお好きなのだとあります。いろいろなブランドに詳しく、その知識は荻野社長が驚かれるほどなのだとか。

〈最近の出来事〉

最近、娘さんご夫婦とお孫さんと行った北海道旅行がとてもよかったです。ご自身で北海道を訪れるのは4回目とのことです。今回の旅ではまた、新しい発見があったそうです。まず、函館のトラピスチヌ修道院。ここでは、約70名の修道女の方たちが集団生活をされています。この修道院は建築物が素晴らしい、教会やレンガ造りの建物で有名です。ここで作られているクッキーやマドレーヌは、北海道土産として有名のこと。

また、昭和新山にある「昭和新山熊牧場」では、熊に餌付けをすることができるそうです。りんごなどのエサを受け取るクマの姿が愛らしくお孫さんには大変好評だったそうです。札幌市の中央に位置する大通公園では、チューリップやパンジーをみることができます。子供も大人も楽しめる場所だそうです。また、今回のご旅行では、カニのコース料理などの季節の味覚も存分に召し上がり、2泊3日のご旅行を満喫されたそうです。



世界三大夜景の一つにも数えられる函館の夜景

〈荻野社長お誕生日〉



この間、社長がお誕生日を迎えた際に、奥様と、花束と。荻野社長も奥様も花がお好きなのだとか。戴ものの花は、乾燥して、ドライフラワーにされるそうです。

「少年よ、大志を抱け」で有名な羊ヶ丘展望台クラーク博士像と。

〈大五建設グループ ゴルフコンペ〉

5月18日(水)に第56回大五建設グループゴルフコンペが開催されました。

場所は藤木の富岡倶楽部で行われました。天気は晴れ、涼しい風が吹いており、最高のゴルフ日和となりました。

優勝はマルサン木材の小井士邦夫さんでした。

今回は56人の方にご参加いただきました。ここ最近参加者も増えております。今回参加された方も参加されなかつた方も次回是非ご参加ください。



見事優勝し、トロフィーを受け取る小井士さん。



コンペ後の懇親会の様子。

〈富岡周辺グルメリポート〉

富岡市役所近くにある『しば遼』さんに伺いました。こちらでは新鮮でおいしい海の幸を堪能することができます。お店の方のおすすめは、「しば遼特選海鮮チラシ丼(1,050円)」です。常連のお客様のお話では、「海鮮もおいしいけれど、焼き魚もとってもおいしいよ」とのこと。

リピーターのお客様が多く、富岡製糸場の観光で来たお客様が最近はとくに増えているのだそうです。

法事は80名まで受け入れが可能で、送迎も10名からバスを出してくださるそうです。団体様のお料理も一つひとつ丁寧に手作りにこだわっていらっしゃるそうです。お近くにお住まいの方もぜひ一度行ってみてはいかがでしょうか。

お店の方からのメッセージ

いつも「明るく、笑顔で！」をモットーに営業しています！おすすめのまぐろは、オーナー自ら市場に足を運び、新鮮なものを仕入れています。ぜひご賞味ください！

定休日：月曜日

営業時間：昼11時から13時まで 夕方17時30時から22時まで

住所：群馬県富岡市富岡1583-4 TEL：0274-62-2554



お店人気NO.1メニューの「しば遼特選海鮮チラシ丼(1,050円)」



常連さんおすすめの「焼き魚(ホッケ)定食(864円)」

〈キッザニア〉

工事部の石田さんが5月3日に「ららぽーと豊洲」内にある、キッザニアへ行かれた体験をリポートしてくださいました！

キッザニアは小さな町になっており、子供達がさまざまな職業体験をすることができます。施設内で使用できるお金（キッザ）という通貨があり、ちゃんと銀行もあり、口座を開設し、預貯金ができ、ATMもあります。

そして施設内を移動できるレンタカーもあり、車に乗るために30分ほどの講義と試験があり、合格すると本物そっくりの免許がもらえます。その後、子供たちは初めて車に乗る事が出来ます。

キッザニアにあるお店や企業はすべて実在する企業がしております、石田さんの子供たちは、まず免許を取り、出光のスタンドで働き、三井住友銀行で口座を作り、オートバックスで整備を行い、消防車に乗って火事を消しに行き、ダイワハウスで工事を行つたそうです。

かなり混んでいて、人気のある所では一時間以上待つ所もありましたが、石田さんの子供たちは、いい経験が出来、楽しく過ごせたそうです。まだまだお店など多くありますので、また機会を見つけ行きたいと思っているとのことです。



企業の体験ブースで就労体験をする未羽ちゃん(写真下)と竜己くん(写真上)。

